

Grafengehaig - Eppenreuth - Petersmühle - Schlackenmühle - Papiermühle - Grafengehaig

Touren-Fakten:

-  Busverbindungen von und nach Helmbrechts, Marktkeugast, Kulmbach
-  In der Ortsmitte.
-  Wegmarkierungen:
Nr. 4 bis Eppenreuth. Zwei rote Waagrechtstriche bis Petersmühle
Grünes Mühlrad (Mühlenweg) bis Papiermühle. Rotes V bis Grafengehaig.
-  Etwa 7 km.
-  Etwa 2 Stunden
-  Insgesamt etwa 200 m. Von Grafengehaig (569 m) steil hinauf nach Eppenreuth (630 m) Steil hinab zur Petersmühle (480 m). Von der Papiermühle (400 m) steil hinauf nach Grafengehaig.
-  Abkürzung
Von der Schlackenmühle zurück nach Grafengehaig. Tourenlänge etwa 5 km. Wanderzeit etwa 1,5 Stunden. Wegmarkierung: Rotes V.

Wanderkarte: 1 : 50.000
Fritsch Wanderkarte
Nr.51



Auf dem Mühlenweg

Tourenbeschreibung:

Auf der Straße wandern wir ins nahe Eppenreuth (1 km). Dort biegen wir in der Ortsmitte mit den beiden roten Waagrechtstrichen nach links ab und folgen diesen aus dem Ort. Wir kommen auf einen Feldweg, bergauf zum Wald und durch diesen steil hinauf zur Petersmühle. Hier wechseln wir zum Mühlenweg über und wandern mit dem Wegzeichen (grünes Mühlrad) durch das Tal des Schlackenmühlbaches bis zur Schlackenmühle (Abkürzungsmöglichkeit). Wir bleiben noch auf dem Mühlenweg und wandern jetzt durch den Rauschbachgrund bis zur Papiermühle. Hier verlassen wir den Mühlenweg, biegen links ab und wandern unter Führung eines roten V durch ein schönes Tal aufwärts und zurück nach Grafengehaig.



Wissenswertes:

In dem 900 Jahre alten Ort Grafengehaig ist die über 500 Jahre alte, unter Denkmalschutz stehende Wehrkirche "Zum heiligen Geist" sehenswert: noch erhaltener Torturm in der Befestigungsmauer, wertvolle Innenausstattung (Altar, Marienbild, Orgel, Taufstein).

